



Manfred Kiecol, Bremen

Manfred Kiecol: Farbiges Grau. Eröffnung der Ausstellungssaison 2011 im Kunsthaus Norden.

Kunstverein Norden eröffnet neue Ausstellung

Zur Eröffnung der Ausstellung „Manfred Kiecol: Farbiges Grau“ am Sonntag, 20. März 2011, um 11.30 Uhr im Kunsthaus Norden, lädt der Kunstverein Norden herzlich ein. Die Begrüßung erfolgt durch Walter Wolff vom Kunstverein Norden, für die Einführung konnte der Kunst- und Kulturwissenschaftler Detlef Stein aus Bremen gewonnen werden. Der Künstler ist anwesend.

Kiecol erarbeitet mit der reduzierten, jedoch reich nuancierten Farbpalette des „colorful grey“ lebendige Strukturen und Formen auf Leinwand und Papier. Die verhalten räumliche Wirkung seiner oft großformatigen Werke erzielt er durch subtil farbige Schichtungen und Bewegungen im Farbauftrag oder auch durch Collagetechnik mit Papier, Pappe und pastosen Farbschichten.

Manfred Kiecol wurde 1939 in Blumenthal/Unterweser geboren. Von 1959 - 1964 studierte er Malerei und freie Grafik an der Akademie der Bildenden Künste in München und an der Hochschule für Gestaltung in Bremen. Seit 1975 beschäftigt sich Kiecol hauptsächlich mit klein- und großformatigen Leinwand-Arbeiten des Themenbereiches Farbe-Fläche-Form und konzeptionellen Ensemble-Arbeiten auf und mit verschiedenen Papiermaterialien.

Die Ausstellung „Manfred Kiecol: Farbiges Grau“ ist zu sehen vom 20. März - 1. Mai 2011 im Kunsthaus Norden, Große Neustraße 13. Die Öffnungszeiten des Kunsthauses: Di - Fr 15-18 Uhr, Sa/So 11-13 Uhr. Mehr zu aktuellen und noch laufenden Ausstellungen des Kunstvereins unter www.kunstverein-norden.de